
 

 

 

 

 

 

 

 

11月 10日 スピーチ集会 
本年度２回目のスピーチ集会を行いました。感染対策の

ため、リモートで全校に「伝える力」に挑戦しました。 

前回同様、各学年の代表者が、自分が熱中していることや

関心のあること、友だちの良さや観音山を振り返って、など

についてスピーチしました。また、スピーチ後には感想発表

もありました。表現力が育ちつつあります。現在、大樹祭に

向けて、学年ごと力いっぱい取り組んでいます。 

          スピーチ  感 想 等 

○わたしのすきなほんは、ドラえもんどうしょくぶつのふしぎ

です。このほんのドラえもんがいつもひみつどうぐをだして

いるところがすきです。わたしのすきなひみつのどうぐはど

こでもどあです。いろいろなところにいってみたいからです。

ぜひよんでみてください。  【１ねん いとう あかり】 

 
○ぼくが、ねっちゅうしていることは、ほんを よむことです。

まいにち、としょしつで、ほんを かりています。 

ほんを よみはじめると、むちゅうになってしまいます。ぼ

くが すきな ほんは、ドラえもんの ほんです。 

これからも、たくさん ほんを よみたいです。 

      【１ねん こうの はるま】 

 
○ぼくが、最近夢中になっていることは、一輪車です。一輪車

でやっている技は、アイドリングです。アイドリングは、今

25秒しかできないので、３０秒までできるようになりたいで

す。他にも、バックは２メートルぐらいしか進めないので、

まずは、５メートル進めるようにしたいです。 

【２年 鈴木 慎也】 

  
○ぼくのクラスのいいところは二つあります。一つ目は、この

間の運動会で、一輪車演技を成功させようとみんなで協力し

て練習したことです。当日は大成功でした。二つ目はみんな

が仲良く遊んでいるところです。遊び会社が楽しい遊びを選

んでくれます。だから、ぼくはみんなが仲良く遊べるのがい

いと思いました。これからもクラスのいいところを見つけた

いです。              【３年 中嶋 悠貴】 

 

○わたしが、今、熱中していることは読書です。今、特に読ん

でいる本はクイズの本です。クイズを友達や弟などに出して、

クイズ大会をしています。本を読むと、考えさせられたり、

いろいろなことが分かったりします。 

１年生のころからたくさんの本を読んできました。この学校

を卒業するまでに、図書館の本をすべて読みたいです。 

【３年：佐藤 はつな】 

 

 

◎僕もドラえもんの秘密道具のな

かでは、どこでもドアが好きなの

で、あなたも、そのような秘密道

具が作れるように頑張ってくだ

さい。 【３年：髙野 琥右】 

 

◎私も本が好きなので、あなたも頑

張ってください。 

【３年：小林 愛果】 

 

 

 

 

 

◎私も一輪車を頑張っています。私

は、今、立ち乗りを頑張っていま

す。しんやさんみたいに頑張って

みたいです。 

【１ねん：たなか みゆ】 

 

 

◎僕もゆうきさんみたいにクラス

のいいところをいっぱい見つけ

たいです。 

【２年：小林 稜和】 

 

 

 

 

 

◎僕は本が好きで本を読んでいる

ので、図書室の本を全部読みたい

と思っています。 

【２年：河野 拓己】 
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～志をもって 進んで考動する子～ 



○私が紹介する友達は３人です。１人目は葵生さんです。葵生

さんは遊んでいるときにみんなを笑わせることができます。

葵生さんはギャグを考えるのが上手です。２人目は光紀さん

です。光紀さんは男女関係なく優しいです。面白いことも言

ってくれます。光紀さんは話をよく分かってくれます。３人

目は和希さんです。和希さんはいつも私と遊んでくれます。

和希さんは計算問題など、分からない問題をいつも教えてく

れます。 ※観音山の一言感想   【５年 青島 倖虎】 

 

○私が思う岩田小のいいところは２つあります。１つ目は、み

んなが一輪車に乗れることです。私が前に通っていた学校は、

一輪車に乗れる子はほとんどいなかったけど、ここはみんな

が乗れるのですごいと思いました。２つ目は、みんな仲がよ

いことです。昼休みにみんな一緒に遊んでいるから、仲がよ

いと思いました。私はこの学校にきて良かったなと思いまし

た。※観音山の一言感想      【５年 松井 比呂】 

 

○私が気になるニュースは、ごみ捨て問題です。今、海や川に

たくさんのごみが捨てられていることが問題になっていま

す。その理由は、生き物への影響と漁業影響があるからです。

まず、生き物への影響は、食べ物と間違えてごみを食べてし

まったり、網などに絡まって死んでしまったりすることです。

そのせいで、生き物が減っています。漁業への影響は、魚が

ごみを食べたら、その魚を売ることができないし、魚が減っ

てしまったらとれる量も減ってしまうことです。このことは

すべて、ごみ捨てしたことで起こっています。だから、ごみ

を捨てる人が少しでも減っていけばいいなと、ニュースを見

て私は思いました。       【６年 青島 菜那花】 

 

○私の志は、身の回りの物を整理整頓することです。私は、整

理整頓が苦手で、道具箱や整理箱の中が散らかっていること

があります。片付けようと思っても、面倒になって結局しな

くなってしまいます。そのせいで、物をなくしてしまうこと

があるので、これからは常にきれいに整頓しておくように意

識したいです。また、きれいな状態を保つために、自分なり

に工夫したいです。         【６年 富部 奏】 

 

 

◎私も５年生の時、観音山に行っ

て、いろんな思いでもできたし、

更に友達との仲も深まったと思

うので、いろんな人のいいところ

を私も見つけられるようにして

いきたいです。 

【６年：大木 咲愛】 

 

 

◎僕も岩田小のいいところは一輪

車をみんなできるところだと思

うので、ひろさんと同じだなと思

いました。 

【４年：鈴木 泰人】 

 

 

 

 

◎僕はお寿司が好きなので、魚がい

なくなると悲しいから、ごみを見

つけたら取りたいです。 

【５年：渥美 葵生】 

 

 

 

 

 

 

◎私もお道具箱や整理箱を最近汚

くしてしまうことがあるので、き

れいにしていきたいです。 

【５年：山田 和澄】 

 

11/10岩っ子がゆく 


